



LU POUR VOUS

LA VOIX DU NORD

CALAIS

La Voix du Nord
Edition du 03 juin 2022



Nord-Pas-de-Calais: la police aux frontières recrute des agents pour trois ans



Une campagne de recrutement à destination de la police aux frontières de Lille, Calais et Dunkerque est en cours. Des policiers adjoints seront embauchés pour trois ans.

C'est une première pour la police aux Frontières (PAF) du littoral et de la métropole. Une campagne de recrutement, qui vise à renforcer les effectifs des services de Lille, Calais et Dunkerque, a été lancée sur notre territoire. Près de **52 postes de policiers**

adjoints sont à pourvoir à Calais. Les chiffres descendent à **8 pour la PAF de Dunkerque** et 40 pour celle de Lille.

Des contractuels, pas titulaires

« Ces agents ne sont pas titulaires, ils sont recrutés en qualité d'agent contractuel de droit public pour une période de trois ans renouvelable une fois », explique la préfecture du Pas-de-Calais. **Mais pour Ludovic Hochart, délégué syndical Alliance police nationale, ce qu'il manque, ce ne sont pas les contractuels mais les titulaires.** « Les policiers adjoints (PA) n'ont pas une autonomie totale dans l'accomplissement des missions de contrôle aux frontières. Les procédures (rédaction de saisine) ne peuvent être rédigées que par un effectif titulaire (...) Ils restent sous la responsabilité d'un titulaire ». L'arrivée de policiers adjoints reste tout de même « une très bonne chose », notamment à Calais, même si « le renfort en effectifs titulaires doit être une priorité, tout comme donner une autonomie de contrôle de première ligne aux assistants contrôles aux frontières », ajoute le délégué syndical.

Depuis cinq ans déjà, les effectifs de la PAF de Calais avaient été renforcés avec **une augmentation de 20 %**, passant de 679 à 816 agents, complète la préfecture. « **Sauf que, dans le cadre du Brexit et de l'alourdissement du contrôle aux frontières, pour 50 % de ce renfort, il s'agit de personnel civil (environ 60) affecté aux contrôles transfrontières** », nuance Ludovic Hochart. Parmi eux, près de 40 sont des policiers adjoints. La vingtaine de nouvelles recrues restantes a été affectée au centre de rétention administrative (CRA) de Coquelles à la suite de « **l'augmentation de sa capacité d'accueil** », détaille le délégué syndical.

Lu pour vous – DIDPAF Littoral

Gradés et Gardiens de la Paix
Policiers Adjoints et Cadets

Personnels
Administratifs
Techniques
Scientifiques
Contractuels
SIC



ALLIANCE POLICE NATIONALE

ENSEMBLE POUR ETRE PLUS FORT

Le Bureau Régional

Vendredi 03 juin 2022